



**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA**  
**BOLETÍN DE PRENSA Nº 439**  
**14 de agosto de 2019**

## **Reunión de ONGs con Rector de la Universidad Central del Ecuador para apoyar supervivencia de la Nación Sápara**

El viernes 16 de agosto, a las 11:00, con la presencia de representantes de la Nación Sápara, se reunirá el Rector de la Universidad Central del Ecuador, Fernando Sempértegui, con las ONGs de Acción Ecológica y de Yasunidos, para continuar con varias acciones positivas a fin de conseguir que se resuelva definitivamente que el territorio sáparo no sea concesionado a empresas extractivistas.

Así, la Universidad Central del Ecuador, ha desarrollado la campaña Salvemos a los Condenados a Muerte de la Selva Ecuatoriana, con el apoyo de grupos como: Tierra Sagrada (Alemania), Fociv (Italia), Green Peace, el Partido Verde Alemán y todos los estamentos de la Universidad Central del Ecuador.

Para Fernando Sempértegui, la supervivencia de un pueblo de 8 mil años de antigüedad, que desarrolló una cosmovisión sabia, que ha protegido el mayor tesoro natural que tiene el Ecuador, el hot point, es decir el lugar más bio diverso de todo el planeta, que está justamente en territorio Sápara; es de vital importancia.

La Universidad Central del Ecuador dirigirá comunicaciones al Presidente de la República, al Secretario General de las Naciones Unidas y al Papa Francisco, expresándoles su gran preocupación, por las amenazas de extinción que sufre este pueblo y exigir, como corresponde a la Academia, respeto por la vida de los sáparos, por su cultura y por el enorme tesoro de su biodiversidad, que puede desaparecer por la actividad extractivista. **M.P.**

